

KABAR TERBARU

HH-RM Resmi Pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung Pilkada 2024

Abdul Halik Harun - BITUNG.KABARTERBARU.CO.ID

May 15, 2024 - 16:09



HH-RB Calon Walikota Bitung dan Wakil Walikota Bitung Partai Gerindra

BITUNG - Wakil Walikota Bitung Hengky Honandar (HH) bersama-sama Randito Maringka (RM) resmi mendaftarkan sebagai Bakal Calon Walikota Bitung di Partai Gerindra Periode.2024-2029.

Setelah sebelumnya mendaftar sebagai Calon walikota di Partai Nasdem, kali ini

Hengky Honandar didampingi Istri bersama Randito sejumlah simpatisan pendukungnya mendaftar di Sekertariat Partai Gerinda Kelurahan Bitung Barat Dua Kecamatan Maesa kota Bitung, rabu (15/05/2024).

Hengky kini resmi terdaftar sebagai Kader Partai Gerindra sesuai syarat pendaftaran yang internal Partai berlambang burung garuda emas tersebut.

Menariknya, pendaftaran HH sebagai calon walikota berbarengan Ketua DPC Partai Gerindra Bitung kota Bitung RM Maringka sebagai bakal calon Wakil Walikota Bitung da Wakil Walikota.

Hal itu diungkap Wakil Ketua DPC Partai Gerindra Mensano Hamber dalam keterangan Persnya usai kegiatan Pendaftaran.

" Bahwa pendaftaran Hengky Honandar (HH) di Gerindra adalah untuk memastikan, Hengky sebagai kader Partai Gerindra." Kata Hamber

Lanjutnya, Teman-teman sudah saksikan bersama, bahwa Hengky Honandar sudah mendaftar bersama Randito Maringka, Dengan demikian maka paket HH-RM adalah bakal calon yang berasal dari internal Partai Gerindra.

" Hal ini dimungkinkan, karena Gerindra memenuhi syarat untuk mengusung calon kepala daerah, dalam pilwako 2024 mendatang." Tandasnya

Menurut Wakil Ketua sekaligus Ketua Tim Penjaringan ini mengakui, bahwa rencana pendaftaran ini sudah di matangkan jauh-jauh hari. Namun pelaksanaannya menunggu kesiapan Hengky Honandar dan Randito Maringka.

Dirinya juga menegaskan, Bahwa saat ini HH merupakan kader Partai, karena Hal itu dibuktikan dengan diterbitkannya KTA HH yang dibuat sejak seminggu lalu.

" Kami memastikan, bahwa benar Hengky Honandar adalah Kader dari Partai Gerindra, dan tidak berada dalam naungan Partai lain." tegasnya

Lebih lanjut, Wakil Ketua DPC yang didampingi Sekretaris DPC Markus Tobangen, dan Wakil Sekretaris Vesco Dandel menjelaskan, semua itu sebagai bagian dari dinamika politik, sehingga komunikasi dengan Partai lain juga terus dilakukan.

"Usai Pendaftaran di Gerindra, pasangan HH-RM dijadwalkan mendaftar ke Partai Demokrat yang juga telah membuka pendaftaran Bacalon Walikota dan Wakil walikota 2024 mendatang." Tutupnya. (AH)